

Nachruf

Die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) der Ortsbeirat und die Freiwillige Feuerwehr Gackenhof nehmen in Trauer dankbar Abschied von

Herrn Thomas Altenbrand,

der am 01. November 2015 unerwartet und viel zu früh im Alter von 59 Jahren verstarb. Thomas Altenbrand hat sich von 1981 bis zum seinem tragischen Tod über den langen Zeitraum von 34 Jahren in der Kommunalpolitik und in der Freiwilligen Feuerwehr ehrenamtlich für die Belange seines Ortsteils Gackenhof, die Großgemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) und die Freiwillige Feuerwehr eingesetzt. Es war stets sein Bestreben, für die Bürgerinnen und Bürger das Beste zu erreichen.

Von 1981 - 1993 gehörte er dem Ortsbeirat Gackenhof an. Von 1993 – 1997 war er Mitglied der Gemeindevertretung der Großgemeinde und im Ausschuss für Bauwesen und Wegebau. Anschließend engagierte er sich von 2001 bis 2013 als Beigeordneter im Gemeindevorstand. Hier war er ein wertvoller gut informierter Ratgeber. Er hatte eine feste Meinung, ließ sich nicht verbiegen und trat durchsetzungsstark für die gute Sache auf.

Außerdem war Thomas langjähriges Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Gackenhof. Seit 1983 gehörte er der Einsatzabteilung an. In 2010 wurde ihm für seine aktive pflichttreue Dienstzeit in der Feuerwehr das "Silberne Brandschutzehrenzeichen" verliehen. Sein Charakter war geprägt von Hilfsbereitschaft, Bodenständigkeit, Zuverlässigkeit und Geradlinigkeit, Kameradschaft und Humor. Thomas Altenbrand war ein geselliger Mensch. Dies wurde auch durch seine aktive Mitgliedschaft bei den "Burg-Singers" deutlich.

Die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) sowie der Ortsbeirat und die Freiwillige Feuerwehr Gackenhof verabschieden sich dankbar von einer geschätzten und geachteten Persönlichkeit, deren Ansehen wir in Ehren halten werden.

Für den Gemeindevorstand der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)

Manfred Helfrich Bürgermeister

Für den Ortsbeirat Gackenhof

Erwin Lachnit Ortsvorsteher

Für die Freiwillige Feuerwehr Gackenhof

Helmut Grösch Vorsitzender